

## **Bericht Jugendbeirat (03/24 – 05/25)**

Der Jugendbeirat wurde im Jahr 24/25 weiterhin unter der Leitung von Nathalie Jürgens sowie Dennis und Patrick Ströhlen geleitet. Unser Team besteht aktuell aus 17 engagierten und ehrenamtlichen Mitgliedern.

Der Jugendbeirat hat im vergangenen Jahr zahlreiche Aktivitäten und Veranstaltungen für die Kinder und Jugendlichen organisiert.

Im März 2024 fand unsere Kinder- und Jugenddisco mit 90 Kindern zwischen 6 und 12 Jahren in der Bahnhofsturnhalle statt.

Wie in den Jahren zuvor wurde der Barbetrieb am Kuchener-Hock durch das Team des Jugendbeirates, mit einer überarbeiteten Getränkekarte, übernommen.

Unser besonderes Highlight war das Zeltlager auf dem Vereinsgelände „Ebersteinach“ in Kuchen. Dieses wurde am ersten Wochenende der Sommerferien veranstaltet. Wir investierten viel Zeit und Organisation für die Planung dieses Events. Unter dem Motto „Space Camp“ konnten über 100 Kinder für 4 Tage in die Geheimnisse des Universums eintauchen. Am Samstagabend freuten wir uns über den Besuch zahlreicher Eltern.

Im Oktober besuchten 35 Kids unsere Filmnacht mit Übernachtung in der Bahnhofsturnhalle. Zum Filmprogramm wurden die Kinder mit Pizza und Popcorn verköstigt. Im Vergleich zum Vorjahr reduzierte sich bei diesem Event die Teilnehmerzahl um 25 Kinder.

Der Weihnachtsmarkt fand im Dezember auf dem Festplatz der SBI in Kuchen statt. An unserem beliebten TSV-Stand gab es unter unserer Bewirtung Punsch, Glühwein, Feuerzangenbowle, „Hot Aperol“, und „Hot Apple“ zu kaufen. Außerdem wurden Speisen wie Rote Wurst, Feuerwurst und Pommes angeboten. Die Getränke und Speisen waren am Ende des Weihnachtsmarktes komplett ausverkauft.

Zum Jahresende zog unser Nikolaus mit Engel und Knecht um die Häuser und besuchte angemeldete Familien. Aufgrund der hohen Nachfrage wurden wieder 2 Gruppen gebildet.

Ein besonderer Erfolg war der 3. Platz beim Wettbewerb „Gute Jugendarbeit im Jahr 2024“ des Sportkreis Göppingen e.V. in der Kategorie „Großvereine“.

Für die TSV-Jahresfeier im Januar 2025 wurde ein Auftritt mit dem Motto „TSV – Happy Hour“ von uns einstudiert und aufgeführt.

Zum ersten Mal fand unsere Kinder- und Jugenddisco im Februar 2025 als Faschingsdisco statt. Wir freuten uns über 70 verkleidete und partybegeisterte Kids.

Die Vorbereitungen für das diesjährige Zeltlager sind bereits in vollem Gange. Unter dem Motto „Super Mario“ freuen wir uns auf ein spannendes Wochenende voller Abenteuer im Pilzkönigreich mit den Kindern. Spiel, Spaß und Action werden dabei nicht fehlen.

Wir blicken optimistisch auf alle bereits geplanten Veranstaltungen im Jahr 2025 und hoffen weiterhin viele Kinder und Jugendliche damit begeistern zu können.

Ein bedeutender Wechsel steht bevor: Dennis Ströhlen wird 2025 als Jugendleiter zurücktreten, um die Position des Abteilungsleiters im Freizeitsport zu übernehmen. Dennis hat in seiner langjährigen Funktion als Jugendleiter viele wertvolle Beiträge geleistet und wir danken ihm für sein Engagement. Lars Wallner hat sich bereit erklärt, die Nachfolge für Dennis anzutreten. Er bringt frische Ideen und neue Perspektiven für die Weiterentwicklung des Jugendbeirates mit.

***Ein herzliches Dankeschön geht an alle ehrenamtlichen Mitglieder des Jugendbeirates sowie an alle Helfer und Unterstützer unserer Projekte!***

Die Jugendleiter

Nathalie Jürgens, Dennis und Patrick Ströhlen